

La inversión realizada es de 380.000 euros aproximadamente.

Visita a las obras de remodelación de las calles Empedrada, Barrancas, San Juan y Santa Teresa

Vva. de la Cañada, 6 de nov.2018.-El alcalde, Luis Partida, ha visitado esta mañana los trabajos que se están realizando en las calles Empedrada, Barrancas, San Juan de la Cruz y Santa Teresa de Jesús. El proyecto, que consiste en una remodelación de esta zona, contempla una ampliación de la anchura de las aceras, el soterramiento de todas las redes de servicios (telefonía, energía eléctrica, alumbrado, gas, etc.), la supresión de barreras arquitectónicas, la colocación de un alumbrado público más eficiente energéticamente, nuevo mobiliario urbano, pavimentado y asfaltado de todas las calles. Por otro lado, las paradas de autobús se han trasladado de ubicación y se han instalado nuevas marquesinas. El importe, con cargo al Plan de Inversión Regional (PIR), es de 380.000 euros aproximadamente.

El objetivo de esta actuación es mejorar la calidad de vida y accesibilidad de los vecinos, agilizar el tráfico, así como conseguir una mayor seguridad para los peatones en esta zona. “Es un proyecto necesario que, estamos convencidos, va a mejorar muchísimo toda esta zona. Lamentamos las molestias que los trabajos puedan ocasionar, tanto a los residentes como a los establecimientos comerciales, pero estamos seguros de que el resultado final va a ser muy positivo”, señaló el regidor acompañado por el concejal de Hacienda y la concejala de Seguridad, Enrique Serrano y Julia Tortosa, respectivamente.

Presupuesto y plazo de ejecución

El importe de los trabajos, con cargo al Plan de Inversión Regional (PIR), es de 380.000 euros aproximadamente. Comenzaron a finales de agosto y está previsto que finalicen en el mes de diciembre.